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BAUDINARD SUR VERDON 
PROCÈS-VERBAL du Conseil Municipal 

du 19 janvier 2023  

 

Le conseil municipal s'est réuni le jeudi 19 janvier 2023 à 18h43 dans la salle des associations. 
 

Présents : ANGLIONIN Joannel, CLAUDE Fabienne, HARTMANN Céline, ETIENNE Joachim, MARTIN Jérémy, 
THOMANN Gaëlle. 
Excusés représentés : LABONDE Gabriel pouvoir à HARTMANN Céline 
Absent : ALLARD Stéphanie 

Secrétaire de séance : Céline Hartmann 
 

1 – Délibération portant sur la demande de subvention des Eouvières, la commune décide de demander 
une aide de 2500 euros au conseil départementale et 2500 au conseil Régional. Approuvée à l’unanimité 
  

2 – Délibération concernant le marché de la construction du Hangar technique. Le conseil approuve à 
l’unanimité les décisions prises en commission d’appel d’offre : lot 1 attribué à M&M TP, lot 2 infructueux, 
lot 3 infructueux, lot 4 infructueux, lot 5 attribué à SAS CAPARROS, lot 6 infructueux et lot 7 attribué a la 
SARL GHIGO. Le lot 2 est relancé par marché, les autres lots par consultation. 
 

3 – Délibération portant sur l’adhésion à la Société Publique Locale Ingénierie Départementale 83. 
M. le maire expose au conseil, que suite à la visite de la DDTM pour la station d’épuration, le service de 
l’état indiquait que la station été vieillissante et qu’il fallait songer à la refaire. Il est donc souhaitable de 
lancer une étude pour le schéma directeur d’assainissement. Cette société aide les communes sur ce 
genre de projet. Le conseil décide à l’unanimité d’adhérer à la SPL ID83 en achetant 1 action (obligatoire 
pour adhérer). 
 

Questions diverses 
Chemin des Croix : travaux de BS Voirie en attente, la route n’est pas stable, ils vont procéder à un carottage 
Elagage au-dessus des câbles électriques chemin d’Artignosc en cours, M. le Maire va demander à ce qu’ils 
soient plus élagués.  
 
La séance est levée à 19h17. 
La date du prochain conseil n’est pas fixée. 


